

TEMA: Salud

SUBTEMA: 332 Defunciones COVID

REFERENCIA: El Occidental. (13 de abril). Salud México confirma 5014 casos de Covid-19 así como 332 defunciones. Recuperado de <https://bit.ly/3dlfZCR>

NOTA:

## **Salud México confirma 5014 casos de Covid-19 así como 332 defunciones**

La Secretaría de Salud México en rueda de prensa informa que ya van 5014 casos de coronavirus en México y 332 defunciones.

Asimismo, se dio a conocer que hay 9341 casos sospechosos, 23,040 casos negativos y 37,395 personas estudiadas.

Por su parte el doctor, José Luis Alomía, indicó que la región de las Américas sigue creciendo, ya tiene el 43% de los casos; en Europa comenzarán a bajar los casos.

Asimismo, señaló que: “9341 personas sospechosas; no todas ellas serán confirmadas con Covid-19. Las gráficas que ofrecemos son a base de confirmados y que tienen un resultado positivo”.

De las personas fallecidas son hombres en su mayoría; hipertensión, diabetes y obesidad las principales consecuencias.

Vemos que se mantiene el porcentaje de positividad en el país.

“Hemos tenido descenso e incrementos paulatinos, hemos tenido un descenso pequeño en los últimos dos días”.

Las medidas de prevención y mitigación se han incorporado en todos los niveles de atención:

Higiene y sana distancia

Filtro de supervisión al ingreso a las unidades de salud

Planes estatales para la reconvención hospitalaria

Flujograma de servicios de atención obstétrica

Una de las recomendaciones para la mujeres embarazadas es que sigan las medidas de higiene y sana distancia.

Si estás embarazada puedes presentar síntomas de coronavirus, si sospechas que alguien tiene coronavirus, puedes usar la línea Covid; si estás embarazada no olvides realizar tu consulta prenatal”.

“El cuidado en el embarazo es un derecho; frente al coronavirus tu salud es una prioridad”.

Hemos puesto un sistema de vigilancia para mujeres embarazadas para mujeres que hayan salido positivas en coronavirus.

"Reconociendo el alto riesgo de los trabajadores del IMSS; el consejo técnico aprobó un bono para aquellos trabajadores que estén trabajando y en el cuidado de los pacientes, este bono es del 20%, y será efectivo a partir del 16 de marzo; los recibirán todos los trabajadores que participen en la atención de pacientes de coronavirus".

Doctor Borja.

"72 horas en promedio están emitiendo resultados de pruebas de coronavirus", lo que se ha observado que los síntomas respiratorios tienen una gran variedad de representación". José Luis Alomía.

Por su parte el subsecretario de Salud, Hugo López Gatell, indicó que los equipos de protección para personal médico son la mascarillas N95, googles, y guantes; en el personal de salud hay quienes específicamente tienen que usar estos equipos porque tienen contacto con pacientes con Covid-19.

"Quien debe de usar la mascarilla N95; quien está tomando muestras con alguien con covid; tuvimos uso inapropiado de estos equipo. Estos materiales son escasos en el mundo". Gatell

Respecto al cargamento con insumos para el personal de Salud, López Gatell, informó que "Los equipos y el cargamento que llegaron el martes fueron ya repartidos al personal de salud; si no llegaron quiere decir que alguien no está entregando estos equipos".

“Los niños pueden tener la enfermedad de Covid, por alguna razón son población de bajo riesgo; no tienen un riesgo particular de tener coronavirus”.

## **COMENTARIO**

La Secretaría de Salud informó, que actualmente hay 5017 casos de coronavirus y 332 defunciones, la mayoría de las personas fallecidas son hombres que padecían de hipertensión, diabetes y obesidad.

Esta situación es alarmante, ya que México presenta altos índices de sobrepeso y obesidad; y de padecimientos crónicos como hipertensión y diabetes. Estas condiciones de salud pueden agravar el desarrollo de la pandemia en México, pues la mayor parte de la población mexicana presenta alguna de estas características, volviéndolas personas de alto riesgo en caso de contagio.

En este sentido, se sigue recomendando mantener una sana distancia, usar la línea de atención médica en caso de sospechas de coronavirus, filtros de supervisión al ingreso de unidades médicas, extremar medidas de higiene y el aislamiento social.

Por otro lado, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell mencionó que el equipo de protección medico son las mascarillas N95, googles y guantes, insumos que ya fueron repartidos al personal de salud y si no llegaron quiere decir que alguien no está entregando esos equipos.

La entrega del material, resulta benéfico, ya que hace unos días médicos y estudiantes de medicina denunciaron la falta de equipo protector para enfrentar la emergencia sanitaria. Cuidar la salud del personal es fundamental para que estos puedan brindar una atención de calidad y para ello deben de contar con el equipo protector, con los insumos y la infraestructura necesaria para realizar su trabajo.

Por último, se debe de reconocer el riesgo de contagio al que se expone el personal médico al hacer frente a esta situación. Por ello, el consejo técnico del IMSS aprobó un bono del 20 % para trabajadores que estén involucrados en el cuidado de los pacientes infectados, y será efectuado a partir del 16 de marzo, bono que puede fungir como un incentivo ante estos momentos de incertidumbre.

RESPONSABLE  
Carlos Manuel Galindo Salazar